

miércoles 12 de agosto de 2020

# La Laguna renueva más de 300 metros de la red de abasto de Las Carboneras para acabar con la turbidez del agua

*Teidagua inicia los trabajos en la calle Los Rojas, con un coste total de 20.150 euros y consistentes en la sustitución de las tuberías de acero galvanizado por polietileno*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales y de la empresa concesionaria Teidagua, renovará más de 300 metros de tuberías de la red de agua de Las Carboneras para acabar con los problemas de turbidez detectados en el abastecimiento.

El edil responsable del área, Josimar Hernández, informa de que la intervención, que ya ha comenzado, consistirá en la sustitución de tramos de tuberías de acero galvanizado por polietileno. “Con estos trabajos, modernizaremos parte de las canalizaciones para garantizar a los vecinos y vecinas del caserío un abasto de calidad, acabando con los índices elevados de partículas insolubles localizados en puntos de suministro de un total de tres calles provocados no solo por la edad avanzada de las tuberías y su material, sino también por la baja mineralización del agua y los patrones de consumo estacionales de la zona”.

Josimar Hernández recuerda que la turbidez es uno de los parámetros más relevantes para determinar si el abastecimiento es adecuado para el consumo humano. En el caso de Las Carboneras, si bien las concentraciones de turbidez no han sobrepasado los máximos establecidos, por lo que no ha sido necesario aplicar ningún tipo de restricción, la Concejalía y Teidagua han procedido a actuar rápidamente para “poner fin cuanto antes a esta problemática en un servicio tan esencial como este”.

Los trabajos tienen un coste de 20.150 euros y ya han comenzado en la calle Los Rojas. La previsión es que se inicien el próximo lunes en San Isidro y prosigan, el día 24, en la vía de El Cabecito. “Cambiando 373 metros de tuberías por polietileno, podremos minimizar la turbidez casi en su totalidad, quedando únicamente pendientes los finales de red de la parte de los fondos de barranco”, explica el edil. Como este espacio está dentro del Parque Rural de Anaga, añade que se continuará con el análisis del agua en este punto y se procederá a solicitar los permisos pertinentes para poder intervenir en esa área.

Una de las labores que se llevan a cabo desde la empresa concesionaria para garantizar la calidad del abastecimiento es el estudio constante del servicio, comprobando, entre otros aspectos, su turbidez. El concejal especifica que el personal de Teidagua realizó una visita a Las Carboneras, junto a vecinos y vecinas del lugar, para analizar precisamente este problema y explicarles las causas: la edad de las tuberías que discurren por el lugar, su material (acero galvanizado), la baja mineralización del agua debido a su origen de nacientes y el elevado TRH (Tiempo de Residencia Hidráulica) dentro de la canalización, esto último derivado de los patrones de consumo estacionales de la zona.

Josimar Hernández añade que estos trabajos se suman a los que se están desarrollando en otros barrios y pueblos de La Laguna. “Una de nuestras prioridades para este mandato es rehabilitar la red en aquellos puntos del municipio con mayores necesidades debido a la antigüedad de las canalizaciones, causante de fugas y de una pérdida de calidad del agua, con la finalidad de ofrecer un suministro óptimo. Con obras como las de Las Carboneras, mejoramos notablemente la red, reduciendo considerablemente aquellos efectos de origen natural o externos difícilmente controlables”, concluye.